

Divina Visita – Karwar, Karnataka – 22 de octubre de 2017

Luego de un buen descanso y un suntuoso desayuno en la hostería KPC, Swami se encontró con los devotos de Dharwad a quienes Él había invitado a la hostería. Alrededor de 45 de ellos habían venido a ofrecer sus oraciones para comenzar otra Institución en Dharwad también. Cuando Swami salió de la habitación, Sri Shivanand Maitre, un Comisionado Asistente retirado de la Policía de Kawatra, quien es jefe de la familia Maitre que se ocupa del Mandir Sai Katta, invitó a Swami a visitar Sai Katta, así como a su pequeña casa ubicada al lado del templo. Swami generosamente aceptó la invitación para la tarde.

Después, Swami le pidió a Sri Sanjeeva Shetty que le hablara al grupo sobre el sistema educativo de Swami y su necesidad para los tiempos actuales. Él habló de manera elocuente, citando a Swami y las escrituras al mismo tiempo, expresando su opinión con sátira desgarradora. Él los instó a mancomunar esfuerzos con Swami como los monos de antaño que ayudaron a Rama. Aunque Rama era capaz de matar a Ravana por Su propia cuenta, al igual que había derrotado a 14.000 demonios liderados por Tataka, Maricha y Subahu, aun así Él les dio una oportunidad a los monos para que dieran el ejemplo a los demás y de esa manera redimirse a sí mismos.

Sri B N Narasimha Murthy habló a continuación acerca de la Misión educativa transformacional en constante expansión, la cual ha sido difundida en 14 distritos de 30 en Karnataka.

Luego Swami habló sobre Su misión que continúa hasta la fecha. Él continúa viviendo de acuerdo a lo que le había dicho a Su hermano en 1947, de proteger a todos, de dar a los pobres lo que necesitan y traer de vuelta a aquellos que se desvían del camino de la rectitud. Swami dijo que el 20 de octubre, Él recibió muchos mensajes deseándole un Feliz Día de la Declaración de Su Avataridad, ¡lo cual le sonó un poco extraño! A pesar de que se declaró como Sai Baba, el Avatar, cuando tenía 14 años, aun así Él siempre fue consciente de Su divinidad desde Su nacimiento en la forma Humana. Lo declaró cuando tenía 14 años porque la gente de alrededor no estuvo preparada hasta ese entonces. De la misma manera, declaró Su Sookshma Shareera únicamente cuando la gente estuvo preparada para ello. Él había preparado a Su gente durante nacimientos para esta continua Misión. Swami instó a los devotos que en el mundo cambiante donde todo y todos van y vienen, solo el buen nombre permanece. Él dijo: “¡Por lo tanto, hagan el bien porque eso los hará inmortales!” Poco después del discurso, se repartió Prasadam y todos recibieron paquetes de jugo y algunos aperitivos.

Swami, quien estaba observando la distribución de los comestibles, dijo: “Esto es una casa de invitados (*), por ende todos ustedes son invitados. Por eso esta hospitalidad. Pero Yo siempre soy el anfitrión aquí, y en todas partes. Los invitados van y vienen, mientras el anfitrión permanece. El mundo va y viene, pero Dios permanece”.

¡Incluso durante ese momento casual, Él enseñó la Verdad eterna y junto con el jugo de frutas, todos saborearon también el mensaje dulce y nectarino!

Luego del almuerzo y un breve descanso, Swami y el grupo procedieron a las 4 de la tarde rumbo Sai Katta en el pueblo de Karwar, cerca de 50 kms a través de la verde y densa ruta forestal que era un regalo para la vista. ¡Swami admiró Su creación durante todo el camino! Poco después de *sangama* o la confluencia del río Kali con el Mar Árabe, el automóvil de Swami se dirigió por un camino angosto del Templo Sai Katta, y entre las recitaciones védicas, los jóvenes de Karwar acompañaron a Swami en sus motocicletas en una procesión, y los niños alegremente derramaron pétalos de flores sobre el camino.

Swami llegó a Sai Katta para las celebraciones del cincuenta aniversario de la consagración del

ídolo de Shirdi Baba que Él ha instalado durante Su visita, ¡en el mismo lugar hace 50 años! ¡Sri Shivananda Maitre, el cuidador, estaba anonadado por recibir al Señor una vez más! ¡Swami derramó Vibhuti sobre el ídolo de Shirdi Baba, recargándolo así otra vez! Él recordó el trono de piedra en el cual se sentó luego, el cual es mantenido junto al ídolo de Shirdi Baba y también bendijo el Ganesha que se sienta majestuosamente del otro lado. Swami miró la 'higuera' que aun estaba viva y era la razón del Templo. El padre de Sri Shivanand Maitre, siendo un cuidador ordinario con mínimos recursos, le fue dicho por otros que debía construir un 'Katta' o una plataforma alrededor del árbol, que era una tradición, pero él tuvo miedo de no poder pagarlo. Sin embargo, según las predicciones de un santo, esto sucedió con el tiempo y cuando la pregunta de quién iba a instalar el ídolo de Shirdi Baba que fue traído desde Mumbai apareció, un devoto anciano sugirió que se rezara a Bhagawan Sri Sathya Sai Baba de Puttaparthi para eso. Sri Maitre fue a Puttaparthi y rezó. Aunque Swami le aseguró que sucedería, Él no había confirmado cuándo ni por quién. Finalmente, Swami visitó Karwar y durante un evento público, en lugar de sentarse en la silla, se sentó sobre la alfombra con las piernas cruzadas. Cuando le preguntaron, Swami dijo: “Yo iré y me sentaré en la silla permanente que hay en ese lugar (indicando Sai Katta). Así, se hicieron todos los preparativos y Swami visitó Sai Katta el 22 de octubre de 1968 para bendecir el templo, que desde ese entonces se ha convertido en un lugar de peregrinación para muchos en Karwar y alrededores. La familia Maitre ha estado cuidándolo con el apoyo de algunos otros.

Swami pasó por la multitud de 2.000 devotos hacia la pequeña casa de la familia Maitre al lado del templo, y bendijo a todos los miembros con Su guía y revelaciones. Más tarde, Él visitó la antigua casa de su padre, quien encontró el templo y recordó Su visita anterior cinco décadas atrás.

Finalmente, caminando entre los contentos devotos que estaban cantando *Bhajans*, Él subió al escenario. Se ofrecieron recitaciones védicas y cantos de bienvenida a los Pies de Loto de Bhagavan. Después de darles la bienvenida a todos y al mismo tiempo recordar los años pasados de Sai Katta, Sri Shivanand Maitre ofreció gratitud colectiva a Swami por visitar este lugar, y Swami lo bendijo abundantemente.

Después, Sri Sanjeeva Shetty habló elaborando la misión actual de Swami, por la cual Swami juguetonamente lo llamaba “reportero de noticias”. Sri B N Narasimha Murthy habló a continuación transmitiendo el milagro de Swami de encontrar el nuevo terreno en un solo día, ¡cuando la compra del otro terreno que estaba siendo llevado a cabo por meses se desbarató en el último momento! Él confesó que fue por la voluntad divina que la escuela se erigiría sobre el terreno de 4.047 metros cuadrados de Sri Raikar, el cual fue humildemente ofrecido a Swami hace dos años, pero la intervención humana de encontrar un terreno más grande causó confusión, y que ahora fue piadosamente aclarado por Swami.

Swami habló a continuación, y dijo que el mundo entero está bajo la influencia de Dios, pero Dios está bajo la influencia de la Verdad, en tanto que la Verdad está supeditada a los nobles, y por lo tanto ¡los nobles son más grandes que Dios! Swami dijo que hoy tantas personas nobles se han reunido y han rezado, por eso Dios ha venido, ya que Dios está vinculado a la bondad. Swami dijo que la futura escuela no es simplemente un centro educativo, sino un centro espiritual para todo Karwar. Él los guió sobre cómo deben crecer desde el pensamiento individual hacia el pensamiento colectivo, de Yo a Nosotros que es el verdadero *Sangha Neeti* o el código moral de la conducta social. Para establecer *Daiva Preeti*, Amor por Dios, *Paapa Bheeti*, el temor al pecado y *Sangha Neeti*, la moralidad en la sociedad, se están estableciendo estas instituciones. El camino a la inmortalidad es a través de la moralidad. El amor y el servicio son las dos alas con las que el hombre puede elevarse alto a los cielos divinos.

Swami bendijo a los reunidos con Prasadam y después del Mangala Arati, procedió a la casa de Sri Anant Raikar, una figura paterna para todos los devotos Sai de Karwar. Él fue recibido por los alegres devotos en la casa decorada con luces y flores. Una familia Raikar encantada ofreció el Arati de bienvenida y derramó flores sobre el camino de Swami. Él bendijo la habitación de Puja y subió las escaleras para ir a Su habitación privada especial que se encontraba en el primer piso. El hijo de Sri Raikar y familia, quienes habían llegado de Muscat para estar con Swami, le ofrecieron la habitación a Él, la cual había estado esperando por un largo tiempo. Fue la esposa de Sri Raikar quien la había construido con gran amor y también había comprado la tierra hace mucho tiempo, la cual ahora sería utilizada para la escuela. Cuando Swami dijo: "La escuela será construída en tu terreno", la familia Raikar fue veloz para corregir a Swami diciendo: "¡Swami, es Tu terreno, pues todo lo que es tuyo es verdaderamente Tuyo!" Swami estaba muy feliz y dijo con una sonrisa: "¡Lo sé, lo sé, solamente estaba probándolos!"

Se sirvió una cena deliciosa, tras la cual Swami habló con los miembros de la familia cercana y amigos antes de bajar para el *Arati*. Él regresó a la hostería, bendiciendo a los devotos reunidos con dulces y *Vibhuti* en el camino.